



**Wir sind Kirche" – Erzdiözese Freiburg**  
Geschäftsstelle · Monika Schulz-Linkholt  
Alberichstr. 13 · 68199 Mannheim  
☎ 0621-826349 · ☎✉ 0621-12807127  
e-Mail: mschuli@aol.com

Mannheim, den 22.07.2009

## **Diözesanversammlung in der Erzdiözese Freiburg**

**Liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche***

Kehl, Freiburg, Karlsruhe sind die Orte, an denen in den letzten 5 Jahren unsere Diözesanversammlungen stattfanden. Da lag die Überlegung nahe, ein solches Treffen einmal ganz im Süden unserer Erzdiözese durchzuführen. Nach intensiven Vorbereitungen dürfen wir Sie nun zur

### **Diözesanversammlung von *Wir sind Kirche***

**am Samstag, den 26.09.09 im Kolpinghaus in  
Konstanz**

einladen. Wir haben bei der Vorbesprechung mit Konstanzer Freunden folgenden Ablauf geplant:

- 10.30 Uhr Ankommen
- 11.00 Uhr ***Wir sind Kirche: „Kampf gegen Windmühlen“ oder „notwendiger denn je?“***  
Referent:  
Christian Weisner vom *Wir sind Kirche* – Bundesteam
- 12.00 Uhr Mitgliederversammlung des Fördervereins,  
Regularien
- 12.30 Uhr Mittagspause

13.30 Uhr **„Werden künftige Generationen wieder (noch) glauben? - Biblischer Glaube und kirchlicher Glaube im Widerspruch?“**

Referent: Pater Fritz Köster  
Professor für Pastoraltheologie, Boppard

15.30 Uhr Kaffeepause  
16.00 Uhr Gottesdienst mit Pater Koester  
17.00 Uhr Ende

Wir treffen uns im Kolpinghaus Konstanz  
Hofhalde 10a , 78462 Konstanz, Stadtmitte, ca.5 Min.vom Münster entfernt.

Unseren Gottesdienst feiern wir in der Krypta des Münsters oder im Münster.

**Und nun noch einiges Organisatorisches:**

Bei unseren Treffen ist es guter Brauch, den Mittagstisch „selbst zu bestücken“, d.h. Jede / Jeder bringt etwas mit und schon ist unser gemeinsames Buffet gedeckt!

Getränke werden von den Konstanzer Freunden besorgt.

Wir bitten um Anmeldung per Mail, Post oder Fax an o. a. Adresse.

**Noch eine Bitte: Machen Sie Werbung für *Wir sind Kirche* in Ihrem Bekanntenkreis, kommen Sie und bringen Sie Ihre Freunde mit!**

Wir freuen uns auf den 26. September **und auf Sie!!**

Herzlichen Gruß:

Monika Schulz-Linkholt, Mannheim

Walter Fischer, Kehl